

Spielberichte vom vergangenen Wochenende

Württembergischer Meistertitel für den VfL bei den Senioren

Karlheinz Böhler belegte mit seinem Partner Gunter Klugmann vom SSV Reutlingen bei den Württembergischen Meisterschaften am vergangenen Sonntag in Böblingen bei den Senioren 65 im Doppel den 1. Platz.

Beginn der Rückrunde

Am kommenden Samstag beginnt für die Herren- und Jugendmannschaften des VfL die Rückrunde.

Die 1. Herrenmannschaft empfängt in der Georg-Fink-Halle den DJK Ellwangen in der Bezirksliga und die 2. Herrenmannschaft in der Kreisliga A den Heidenheimer Sportbund jeweils um 19.00 Uhr. Die noch sieglose 3. Herrenmannschaft hat gegen die 2. Mannschaft des SV Zang um 15.30 Uhr ebenfalls Heimrecht.

Die beiden Jugendmannschaften haben um 14.00 und 15.30 Uhr den TSV Oberkochen bzw. den SV Jagstzell zu Gast.

Die Senioren müssen am Montag um 20.00 Uhr beim TSV Wasseralfingen antreten.